
J’ai découvert le Festival du Film du Croisic 
en 2021 grâce au partenariat avec le Festival 
1minute2court dont je suis l’un des fondateurs. 
J’ai aimé cette atmosphère, cette aura et cette  
brise cinématographique qui émane de cette ville. 
L’adaptation est un exercice passionnant qui met en 
lumière tous les métiers du cinéma. 

J’aime cette approche, cet angle de vue et cette 
ambiance familiale que j’ai pu entrevoir. Je suis 
heureux et honoré d’être ici et vivre cette traversée 
avec Mickaël Gauthier, les équipes de film, les 
bénévoles et le public pour cette nouvelle édition.

Romain Poli
Acteur, scénariste, auteur

Et fondateur du Festival 1minute2court

Romain Poli fait ses premiers pas sur scène à l’âge de 14 ans dans le rôle du 
Petit Prince. En 2008, il joue dans la pièce mise en scène et écrite par Samuel 
Ganes Entre vos murs. En 2011, il travaille avec Jean-Luc Revol dans Hamlet 
avec Philippe Torreton, Anne Bouvier, Catherine Salviat dans le cadre du 
Festival de Grignan, puis en tournée. En 2018, il écrit Good Night, sa première 
pièce qui sera jouée pendant 2 ans et qui lui vaudra une nomination du Meilleur 
Auteur au festival d’Avignon 2018, et décroche le Prix du Meilleur Comédien 
cette année-là. Il a aussi écrit et réalisé différents court-métrages qui tournent 
actuellement en festivals, dont Ma famille à moi avec Lionel Cecilio. En 2022, 
il est sélectionné pour interpréter le rôle de Chris dans la pièce Believers, 
primée à 3 reprises au festival d’Avignon 2022 en tant que Meilleure Mise en 
Scène, Coup de Cœur du Public et 1er Grand Prix de la Presse. La même année, 
il co-écrit Instantané avec Mickaël Gauthier dans lequel il interprète Pierre aux 
côtés de Marie Bunel.

UN NOUVEAU CO-PRÉSENTATEUR

*L’intégralité des festivals en France - et des évènements culturels - souffrent de l’après-covid, de la crise économique et de l’inflation 
sans précédents. L’avenir se joue pour beaucoup dans les prochains mois. Nous sommes honnêtes et transparents avec vous, avec 
nous, et nous sommes conscients que chaque année est une année de plus, réalisée non sans mal, non sans bataille. Mais la fatigue et 
la lassitude des combats à mener permanents sont là, et nous espérons qu’ils n’auront pas raison de notre passion, de nos ambitions…

Sur le tournage de INSTANTANÉ
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